

2021 - Año del homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Córdoba, 23 de agosto de 2021.

**EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE CIENCIAS DE LA COMUNICACIÓN
UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA
D E C L A R A**

SU BENEPLACITO POR EL LOGRO ALCANZADO POR EL ESTUDIANTE NICOLÁS AGUSTÍN VÉLIZ, INTEGRANTE DE LOS MURCIÉLAGOS EN LOS JUEGOS PARALÍMPICOS DE TOKIO 2020 Y FELICITARLE POR EL RESULTADO OBTENIDO CON EL EQUIPO.

Nicolás Agustín Véliz, integrante de la Selección Argentina de Fútbol para Ciegos, los Murciélagos, quien también es estudiante de 5° de la Licenciatura en Comunicación Social en la FCC, obtuvo, con su equipo, un resultado extraordinario, llegando a la final y obteniendo la medalla de plata en los Juegos Paralímpicos de Tokio. Este hecho, que enorgullece a toda la comunidad de la Facultad de Ciencias de la Comunicación, nos hace revalorar el rol del deporte como derecho humano en general y como herramienta de inclusión en particular.

El Honorable Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias de la Comunicación extiende este reconocimiento al equipo integrado por los jugadores Froilán Padilla, Ángel Deldo, Federico Accardi, Nahuel Heredia, Brian Pereyra, Maximiliano Espinillo y Marcelo Panizza, los arqueros Darío Lencina y Germán Muleck, los entrenadores Martín Demonte, Claudio Falco, Germán Márquez, el asistente técnico Agustín Rojas y el kinesiólogo Juan Manuel Crespo.

Comuníquese y dese amplia difusión.



Dra. Corina Echavarría
Secretaría de Planificación y
Gerujón Institucional
Facultad de Ciencias de la Comunicación
Universidad Nacional de Córdoba



Mgter. Mariela Lucrecia Parisi
Decana
Facultad de Ciencias de la Comunicación
Universidad Nacional de Córdoba